

21. September 2016 um 09:03 Uhr

## Gelände Phoenix-West

# Spatenstich für Bergmann-Brauerei

Mit dem ersten Spatenstich hat gestern offiziell der Bau der neuen Bergmann-Brauerei auf dem Gelände Phoenix-West begonnen.



Im kommenden Frühjahr soll die neue Brauerei mit Gastronomie und Biergarten eröffnet werden. Der Ausstoß soll dann mit 5.000 Hektolitern Bier im Jahr verdoppelt werden. Bisher hat die Bergmann-Brauerei vier Standorte im Stadtgebiet. Sie sollen auf dem rund 2.200 Quadratmeter großen Grundstück auf Phoenix-West gebündelt werden. Der Bau koste rund 2 Millionen Euro und werde über eine Investorengruppe finanziert, sagte Brauerei-Inhaber Thomas Raphael: